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様式第６号(第２条関係) 

委員会等の会議録 

 

 

１ 会議名 令和６年度第２回愛南町観光振興等イベント審査委員会    

２ 議題 

(１) 愛南町観光振興等イベント補助金の審査の概要について 

(２) 各団体からの補助金申請書に係る企画書のプレゼンテーシ

ョンについて 

(３) その他 

３ 開催日時 令和６年９月 25日(水) 15時 30分から 16時 30分まで 

４ 開催場所 愛南町役場本庁 ２階 第１会議室 

５ 傍聴者数 ０人 

出席者 

６ 委員氏名 
髙橋 伸吉、小島 重康、埜々下 義久、吉田 幸稔、渡邊 和

明、吉田 由紀子、宇佐 久子、谷脇 千秋、徳川 義孝 

７ 担当所属 

所属名 商工観光課 

担当職員 

(職・氏名) 

課長 兵頭 重徳 

課長補佐 澤近 幹人 

８ その他の

所属 

所属名  

出席職員 

(職・氏名) 
 

議事内容(次ページから) 
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発言者 発言内容 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

澤近課長補佐 

 

 

各委員 

 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

髙橋委員長 

 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

定刻となりましたので、ただ今から第２回令和６年度愛南町

観光振興等イベント審査委員会を始めます。私は、本日の事務

局であります、商工観光課商工観光係の澤近と申します。どう

ぞよろしくお願いします。前期分については、審査いただいた

２団体がイベントの実施をしています。後期分についても２団

体の申請がありましたので御審議のほどよろしくお願いしま

す。それでは、開会に当たり、髙橋委員長が御挨拶を申し上げ

ます。 

 

(開会挨拶) 

 

議事に入る前に、委員の変更がありましたので、委員の皆様

に自己紹介をお願いしたいと思います。 

 

(自己紹介) 

 

ありがとうございました。それでは早速協議事項に入りたい

と思います。これより先の進行については髙橋委員長にお願い

したいと思います。 

それでは、髙橋委員長、よろしくお願いします。 

 

では早速議事に入ります。「(１) 愛南町観光振興等イベント

補助金制度の概要について」を議題とします。事務局から説明

願います。 

 

(補助金審査の概要と審査基準について説明) 

 

ただ今の件について、御質問や御意見はありませんか。 

ないようでしたら、「(２) 各団体のプレゼンテーション」に入

ります。申請がありましたのは２団体です。団体ごとに審査表

を記入し、後ほど提出願います。 

 

それでは、あいなん冬の大特産品市実行委員会さんお願いし

ます。 

 

(プレゼンテーション) 

 



3 

 

員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

渡邊委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

渡邊委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

埜々下委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

宇佐委員 

 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

吉田(幸)委員 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

 

 

ありがとうございました。ただ今のあいなん冬の大特産品市

実行委員会のプレゼンについて、御意見、御質問等ありません

か。 

 

町内のイベントの出店業者はどのくらいですか。 

 

前回の出店事業者は 37 件で、内訳は町内事業者 15 件、町外

事業者 22件となっています。 

 

 

イベントの収入はどのくらいなのですか。 

 

イベント全体の売上は約 1,020 万円ほどで、町内業者 710 万

円、町外業者 310万円が出店事業者の売上となっています。 

 

 

ボランティアスタッフは何名いるのですか。 

 

高校生を含め 15名です。 

 

 

 

前回のイベントで、牡蠣の販売ブースにお客さんが多く並ん

でいるため、ほかのブースにまで列が割り込んでいましたが、

その対策等はどのようにしますか。 

 

列の整列はスタッフを用意して対応する予定です。 

 

 

 

 会場はどこで実施するのですか。 

 

 昨年と同じ、南レク御荘公園を予定しています。 
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小島委員 

 

 

あいなん冬の大

特産品市実行委

員会 

 

髙橋委員長 

 

 

 

澤近課長補佐 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

髙橋委員長 

 

 

吉田(幸)委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

宇佐委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

吉田(幸)委員 

 

 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

 

渡邊委員 

 開催日は、津島のしらうお祭りと重なっていると思うのです

が、開催日は変更しないのですか。 

 

 時間がずれているので変更の予定はありません。前年度も同

じ日でしたが集客には影響がなかったと思います。 

 

 

あいなん冬の大特産品市実行委員会さんありがとうございま

した。審査結果については後日御連絡させていただきますので、

よろしくお願いします。 

 

続きまして、中泊釣りイベント実行委員会さんお願いします。 

 

(プレゼンテーション) 

 

 

ありがとうございました。ただ今の中泊釣りイベント実行委

員会のプレゼンについて、御意見、御質問等ありませんか。 

 

町内の他地域の渡船組合からの申入れなどはありませんか。 

 

特にありません。 

 

 

船で渡る磯は決まっているのですか。 

 

 各渡船屋が渡す磯は、天候にもよりますが、おおむね決まっ

ています。 

 

最近、ユーチューバーが磯釣りの動画を上げているのをよく

見かけますが、そういった人やインフルエンサーを招いてはど

うですか。 

 

ユーチューバーについては、特別参加枠を設けて宣伝してい

ただきたいと考えています。また、民放の釣り番組も取材に来

ていただけそうです。 

 

参加者の年齢制限はないのですか。 
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中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

渡邊委員 

 

中泊釣りイベン

ト実行委員会 

 

 

髙橋委員長 

 

 

各委員 

 

髙橋委員長 

 

 

各委員 

 

澤近課長補佐 

 

 

 

 

 

兵頭課長 

 

今のところ年齢制限は設けていませんが、子供さんの場合、

保護者が同伴することとしています。 

 

参加はどこから来られる方が多いのか教えてください。 

 

主に中・四国が多く、特に徳島県、高知県が多くなっていま

す。 

 

中泊釣りイベント実行委員会さんありがとうございました。

審査結果については後日御連絡させていただきますので、よろ

しくお願いします。 

 

(審査(内容については、非公開)) 

 

続いて、「(４) その他」に移ります。何でもかまいせんので、

御意見はありませんか。 

 

(意見なし) 

 

それでは、たくさんの貴重な御意見をいただきありがとうご

ざいました。今後も皆様の御協力をよろしくお願いします。 

以上をもちまして、令和６年度第２回愛南町観光振興等イベ

ント審査委員会を終わります。閉会に当たり、商工観光課長か

ら御挨拶申し上げます。 

 

(閉会挨拶) 

 


